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Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые 
жители района!

Во всех почтовых отделениях района продолжа-
ется подписка на «Знамя правды». 

Только из нашей районки вы узнаете все самые 
свежие новости о событиях, происходящих в 
сельских поселениях, о людях земли упоровской, 
о достижениях трудовых коллективов, об успехах 
сельчан, в том числе молодёжи. 

Стоимость подписки на 1 месяц составляет 129 
руб. 68 коп., на 3 месяца – 389 руб. 04 коп., на 4 
месяца (начиная с сентября) – 518 руб. 72 коп. 

Для ветеранов и участников Великой Отече-
ственной войны, инвалидов I и II групп сохраняется 
льготная подписка. На 1 месяц – 110 руб. 74 коп,  на 
3 месяца – 332 руб. 22 коп., на 4 месяца (начиная 
с сентября) – 442 руб. 96 коп.

Любовь к животным сподвигла Анну Фомин-
цеву стать ветеринаром. Работа тяжёлая, но 
об этом она не жалеет.

Подробности на стр. 3.

ДОРОГИЕ 
НАШИ ЧИТАТЕЛИ!

В редакции газеты «Знамя правды» есть акка-
унт в мессенджере VIBER. На номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправить волнующие вас вопросы, 

а также сообщения об интересных новостях из 
жизни села. При этом укажите ваше имя и место 
проживания.
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Педагогическая конференция, по 
традиции проходящая в конце ав-
густа, – это старт новому учебному 
году. Реализация национального 
проекта «Образование» подраз-
умевает внедрение на уровнях 
основного общего и среднего обще-
го образования новых методов 
обучения и воспитания. 

Нынешний районный общественно-
педагогический форум «Призвание 
2024» для коллективов школ, детских 
садов и учреждений дополнительно-
го образования, который состоялся 
27 числа, и был посвящён этой 
теме: «Единое образовательное 
пространство: новые возможности 
для качественного образования и 
воспитания». 

Пленарное совещание открыла 
заместитель главы района по соци-
альным вопросам Татьяна Завьяло-
ва. Она рассказала собравшимся в 
актовом зале Упоровской школы об 
изменениях в рабочих программах не-
которых предметов, таких как геогра-
фия, физкультура, литература, ОБЖ. 

Призвала максимально вовлекать 
ребят в Движение первых, которое 

занимает свою нишу в воспитатель-
ном процессе и активно в этом на-
правлении работать с родительским 
сообществом. 

Татьяна Геннадьевна говорила о 
проблеме нехватки педагогических 
кадров и предложила искать различ-
ные варианты для того, чтобы спе-
циалисты приезжали к нам в район. 
Жильём они будут обеспечены. 

Замглавы напомнила о том, что в 
марте были утверждены поправки 
в закон об образовании и одна из 
них – о запрете использования со-
товых телефонов в ходе учебного и 
воспитательного процессов. В связи 
с этим она призвала перед началом 
учебного года пересмотреть ещё раз 
нормативные акты, в первую очередь, 
правила поведения в образователь-
ных организациях, ознакомить с ними 
учеников и родителей. Сегодня – это 
норма закона и его неисполнение 
влечёт за собой административную 
ответственность.

Далее о достигнутых результатах, 
стратегии работы и планах расска-
зала в своём докладе председатель 
комитета по образованию Надежда 
Зинина. 

– Дети, которые 1 сентября войдут 
в классы, через четверть века будут 
определять будущее Упоровского 
района, Тюменской области, нашей 
страны. Какими они будут, какой 
будет Россия? Во многом это за-
висит от вас, работающих сегодня 
педагогов, для которых школа не 
только место трудоустройства, а 
большая часть жизни, долг, служе-
ние идеалам добра и просвещения. 
Уверена, каждый из нас начнёт 
учебный год с осмысления новых 
задач и личной ответственности за 
их решение, – такими словами На-
дежда Алексеевна завершила своё 
выступление.

Перед педагогическим сообще-
ством района выступил отец Дими-
трий, настоятель церкви Николая Чу-
дотворца в пос. Кизаке. Он призвал 
учителей обращать внимание на 
духовность – неотъемлемую часть 
воспитания детей. 

Затем участники конференции 
разошлись по кабинетам на дис-
куссионные площадки, где более 
предметно поговорили на различные 
темы.

Глава района Леонид Сауков вручил почётную грамоту Министерства 
просвещения РФ воспитателю Упоровского детского сада Елене Лазаревой. 
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Безопасность - главная задача
В преддверии нового учебного года в Упоровском рай-

оне прошло заседание антитеррористической комиссии. 
На нём обсуждались вопросы обеспечения безопасности 
образовательных учреждений.

Как сообщил глава района Леонид Сауков в своём 
Telegram-канале, безопасность детей, включая пожар-
ную и антитеррористическую, - это главная задача.

Все учреждения охраняются, оснащены кнопками экс-
тренного вызова полиции, системами видеонаблюдения 
и автоматической пожарной сигнализацией.

Представили район
29 августа в Тюмени на Цветном бульваре в «Инфо-

парке «Тюменская область, я люблю тебя!» прошёл День 
Упоровского района.

С 13.00 для гостей были подготовлены презентации 
о районе и туристических маршрутах, а также выставка 
работ художника и скульптора Дмитрия Маколкина.

Любители творчества посетили мастер-классы по 
декоративно-прикладному искусству, поучаствовали 
в игре «Квиз» и в викторине «Знай свой край», где за 
правильные ответы гости получали призы. Завершился 
день концертной программой «Я люблю тебя, Упоров-
ский край!». 

Наградили за труд
В прошлые выходные в Тюмени, в ДК «Железнодо-

рожник», прошёл концерт памяти старца протоиерея 
Николая Гурьянова. 

Руководитель хора матушка Любовь Цирке вручила 
благодарственную грамоту Упоровской команде при-
хожан храма иконы Божией Матери «Всех скорбящих 
Радость» за помощь защитникам нашей Родины.

Добровольческая группа «Нить жизни» из Упорово бы-
ла создана при храме в начале года. На данный момент 
её участники сплели более 50 масксетей и сшили 260 
носилок для бойцов специальной военной операции.

Получил «серебро»
В прошлую пятницу на территории газовой службы в 

Тюмени прошёл конкурс профессионального мастерства 
«Лучший по профессии» 2024 года.

В номинации «Лучший слесарь по эксплуатации и 
ремонту газового оборудования» (ВДГО) второе место 
занял Павел Ивлев. В газовой службе он работает с 2017 
года. Сейчас Павел Николаевич - слесарь по эксплуа-
тации и ремонту газового оборудования пятого разряда.

В конкурсе он участвует уже в третий раз. В 2019 и 
2021 годах занимал третьи места. В этот раз до победы 
ему не хватило совсем немного. Но работник газовой 
службы доволен результатом.

—  Каждый раз, участвуя в конкурсе, я волнуюсь и пере-
живаю, но опыт помогает мне справиться с эмоциями, 
— говорит Павел.

Подготовила Татьяна КРЮЧИХИНА

Навстречу учебному году
В жизни школы произойдут значительные перемены



Так как 1 сентября в этом го-
ду совпало с выходным днём, 
торжественные линейки, посвя-
щённые Дню знаний, в школах 
района пройдут 2-го числа. По 
предварительным данным в этом 
учебном году за парты сядут 2 726 
учеников, из них 231 человек 
– первоклассники, 245 выпуск-
ников в 9 классах и 126 – в 11-х.

В преддверии нового учебного 
года мы встретились с председате-
лем комитета по образованию ад-
министрации Упоровского района 
Надеждой ЗИНИНОЙ и попросили 
рассказать о готовности школ к 
учебному процессу.

–  Приёмк а  шк ол  к  ново -
му 2024/25 учебному году прово-
дилась с 13 по 31 мая. Оценка со-
стояния материально-технической 
базы: классов, спортивных залов, 
библиотек и других помещений 
– одна из главных задач провер-
ки образовательных организаций. 
Было обращено внимание на ис-
правность всех систем: отопления, 
вентиляции, электроснабжения и 
прочих инженерных коммуникаций. 

В рамках подготовки образова-
тельных организаций к учебному 
году выполнены косметические 
ремонты учебных кабинетов, ко-
ридоров. Они осуществлялись си-
лами обслуживающего персонала 
и родителей. 

Проводились все необходимые 
штатные мероприятия, включаю-
щие в себя поверку технологиче-
ского оборудования, измерение 
сопротивления изоляции прово-
дов, техническое обследование 

работоспособности автомати-
ческой пожарной сигнализации, 
проверку внутренних источников 
водоснабжения. Особое внима-
ние уделялось санитарно-гиги-
еническим условиям, проверке 
антитеррористической защищён-
ности и пожарной безопасности 
объектов. На 30 августа плани-
руется проверка Госавтоинспек-
цией МО МВД России «Заводо-
уковский» готовности школьных 
автобусов к перевозке детей.  

– Какие нововведения ждут 
школьников в новом учебном 
году?

– Их несколько. С 1 сентября в 
расписании учеников начальной и 
основной школ появятся традици-
онные уроки труда. Только в этом 
году их дополнят профориентаци-
онными модулями. Уроки должны 
сформировать комплекс соци-
ально-бытовых навыков, а также 
помочь ученикам определиться с 
будущей профессией. 

Малыши с первого по четвёр-
тый класс будут учиться основам 
слесарного дела, кройке, шитью 
и другим навыкам. В основном 
они будут работать с бумагой, 
картоном, тканями, природными и 
другими материалами. 

С пятого по девятый класс уроков 
труда станет больше, а программу 
дополнят новыми обязательными 
модулями. Их будет пять: «Про-
изводство и технологии», «Тех-
нологии обработки пищевых про-
дуктов», «Компьютерная графика. 
Черчение», «Робототехника» и 
«3D-моделирование, прототипи-
рование, макетирование». Кроме 
того, ученики смогут выбрать три 
дополнительных модуля: «Автома-
тизированные системы», «Живот-
новодство» и «Растениеводство». 

Изменятся и уроки привычных 
«Основ безопасности жизнеде-
ятельности». Теперь они назы-
ваются «Основы безопасности и 
защиты Родины» и включают в 
себя элементы начальной военной 
подготовки. Педагоги будут рас-
сказывать учащимся восьмых и 
девятых классов, как действовать 
при чрезвычайных ситуациях и 
какие мероприятия проводятся 
в стране для защиты населения. 
Они обучат навыкам оказания 
первой медицинской помощи и 
умению быстро ориентироваться 
при возникновении опасности. В 
старших классах ученики будут 

отрабатывать полученные навыки 
на практике. Они пройдут такти-
ческую, огневую, инженерную, во-
енно-медицинскую и техническую 
подготовку. В рамках дисциплины 
научат пользоваться средствами 
защиты и реагировать на сигнал 
«Внимание всем!». 

Для преподавания нового учеб-
ного предмета «Основы безопас-
ности и защиты Родины» будут 
использоваться учебники по пред-
мету «Основы безопасности жиз-
недеятельности», допущенные для 
реализации обязательной части 
общеобразовательной програм-
мы действующего федерального 
перечня (Приказ Минпросвещения 
России № 119 от 21.02.2024 г.). 

Ещё с 1 сентября в программе 
для учеников старших классов по-
явится предмет «Семьеведение». 
Он будет проходить в рамках 
внеурочных занятий «Разговоры о 
важном» или внеклассной работы. 

– Как решается проблема в 
районе с педагогическими ка-
драми, много ли вакансий и по 
каким предметам? 

– Проблема с кадрами в обра-
зовательных организациях района 
решается трудно. К началу года 
прибыло 7 педагогов, в том числе 
один молодой специалист по-
сле окончания Голышмановского 
агропедагогического колледжа 
– учитель начальных классов в 
Пятковскую школу. 

Надеемся, что к началу учебного 
года приедут ещё 2 человека: учи-
тель английского языка в Суерскую 
и преподаватель русского языка – в 
Пятковскую школы. Руководители 
образовательных организаций за-
кроют вакансии своими силами, 
распределив нагрузку. Однако 
потребность в учителях-предмет-
никах остаётся. В Буньковскую 
СОШ нужны учителя русского 
языка/литературы и математики; в 
Емуртлинскую – учитель русского 
языка и литературы и педагог до-
полнительного образования (физи-
ческое воспитание); в Масальскую 
– учитель английского языка; в 
Пятковскую среднюю школу – учи-
тель математики; в Липихинскую 
ООШ – учитель немецкого языка; в 
Упоровскую СОШ учителя музыки, 
математики, начальных классов.

Спрашивала 
Людмила ИВЛЕВА

Фото автора
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Поздравления

Дорогие земляки!
Поздравляю вас с началом нового учебного года и Днём 

знаний!
Этот день в нашей стране – по-настоящему семейный 

праздник. В сопровождении родителей, бабушек и деду-
шек начинают свой новый этап в жизни первоклассники. 
Их в этом году у нас двадцать пять с половиной тысяч. Не 
менее ответственный и значимый период начинается и у 
старшеклассников. Более одиннадцати тысяч одиннадца-
тиклассников встречают День знаний. А он в этом году по-
свящён Году семьи, 80-летнему юбилею Тюменской области 
и 190-летию со дня рождения нашего знаменитого земляка 
Дмитрия Менделеева.

Каждый год наша система образования прирастает 
новыми объектами. Только за прошедшие пять лет в 
Тюменской области построено 32 новых школы. И эта 
работа не останавливается. Радуют своими успехами и 
школьники, одерживая победы в олимпиадах и других 
интеллектуальных и творческих состязаниях. По итогам 
прошедших экзаменов в нашем регионе впервые полу-
чен 91 стобалльный результат ЕГЭ. Надеюсь, что и этот 
рекорд будет побит.

Дорогие школьники и студенты! Пусть этот учебный год 
станет для вас временем больших успехов, новых пер-
спектив и возможностей. Желаю вам покорить очередные 
вершины знаний, а учителям и родителям – гордости за 
достижения детей, взаимопонимания, здоровья и благо-
получия!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области

***
Уважаемые жители 

Упоровского района!
1 сентября мы отмечаем добрый и светлый праздник – 

День знаний! 
С началом учебного года во всех школах Упоровского 

района сядут за парты более 2 700 учеников, а для 231 
первоклассника прозвучит первый звонок. Не менее вол-
нующий этот день и для одиннадцатиклассников, которые 
должны определиться в выборе дальнейшего жизненного 
пути. Поздравляю школьников, их родителей и педагогов с 
этим прекрасным праздником. 

Желаю ребятам интересных и увлекательных уроков, 
новых открытий и ярких впечатлений. Пусть этот учебный 
год станет для вас временем роста и саморазвития, по-
зволяющим раскрыть свой потенциал. Педагогам желаю 
любознательных и талантливых учеников, а родителям – 
мудрости, терпения и гордости за своих детей!  

С Днём знаний всех вас! Успехов, новых интересных 
встреч и новых высот на пути в удивительный мир знаний!

Леонид САУКОВ, глава района

***
Уважаемые педагоги и родители! 

Дорогие ученики!
Поздравляю вас с 1 сентября – Днём знаний!
Это особенный праздник для каждого поколения нашей 

страны. Он наполнен добрыми эмоциями, светлыми и 
счастливыми воспоминаниями, волнующими и радостными 
ожиданиями.

С самого первого школьного дня в мир знаний учеников 
сопровождают наши дорогие учителя. Благодаря их внима-
нию и поддержке дети получают знания, учатся честности, 
ответственности и трудолюбию. 

За успехами школьников – не только их усердие и жела-
ние учиться, ежедневный и кропотливый учительский труд, 
но и забота, любовь родителей, которыми они окружают 
своих детей.

Дорогие друзья, примите искренние поздравления с 
Днём знаний и началом нового учебного года! Пусть каж-
дый день дарит вам радость, улыбки и хорошее настрое-
ние, а всё задуманное сбудется!

Владимир УЛЬЯНОВ, 
депутат Тюменской областной думы, 

член фракции «Единая Россия» 

***
Уважаемые педагоги, родители и учащиеся!

Второе сентября распахнёт двери в мир новых открытий и 
увлекательных путешествий в стране знаний.

Дорогие первоклассники! Пусть этот День знаний ста-
нет для вас началом счастливой, успешной и интересной 
школьной жизни. Выпускникам желаю результативного, 
продуктивного учебного года: успешно пройти испытания 
итоговой государственной аттестацией и определиться с 
выбором профессии.

Желаю всем ребятам увлечённости в мире наук, положи-
тельных эмоций, трудолюбия и воли в стремлении к успеху. 

Уважаемые учителя! Вы – источник мудрости, силы, 
опыта, надёжная опора детей на пути к знаниям и умениям. 
Желаю вам много энергии и здоровья, терпения и вдохно-
вения, интересных идей и увлекательных занятий, профес-
сиональных успехов и достижений. 

Уважаемые родители! От всей души желаю вам крепкого 
здоровья, понимания и мудрости, пусть любовь к детям помо-
жет находить всегда верные решения в сложных жизненных 
ситуациях.

Поздравляю всех с замечательным праздником и желаю, 
чтобы предстоящий учебный год подарил множество неза-
бываемых школьных мгновений: звонков, уроков, перемен, 
мероприятий, интересного общения.

Надежда ЗИНИНА, председатель
 комитета по образованию администрации 

Упоровского муниципального района 

А после обеда в РДК состоялась 
торжественная церемония награж-
дения работников образования за 
профессионализм, большой вклад 
в воспитание и обучение подрас-
тающего поколения, на которой 
присутствовал глава района Лео-
нид Сауков. После тёплых слов в 

адрес педагогов он вручил Татьяне 
Лесковой, заместителю директора 
по учебно-воспитательной работе 
Упоровской школы, ведомственный 
знак отличия Министерства про-
свещения Российской Федерации 
«Отличник просвещения». 

Почётные грамоты Министерства 

просвещения РФ из его рук полу-
чили учитель начальных классов 
Суерской школы Анна Гольцман и 
воспитатель Упоровского детского 
сада Елена Лазарева. 

Многие учителя были удостоены 
почётных грамот департамента 
образования и науки Тюменской 
области, благодарственных писем 
от главы района, благодарностей 
от думы района, грамот и благо-
дарственных писем от комитета по 
образованию.

По традиции на сцену были при-
глашены те, кто пополнил ряды 
педагогов. Среди них молодой 
специалист, учитель начальных 
классов Пятковской школы Викто-
рия Молодцова, окончившая Го-
лышмановский агропедагогический 
колледж. Вместе с напутственными 
словами ей вручили и денежный 
сертификат.

Людмила ПАВЛОВА
Фото автора и Татьяны 

КРЮЧИХИНОЙ

Образование
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О нововведениях и не только
Наши интервью

Руководители школ района и их заместители на дискуссионной 
площадке обсуждали изменения в нормативных актах.

Навстречу учебному году
В жизни школы произойдут значительные перемены



Наш район – лидер в регио-
не по темпам уборки урожая 
зерновых и зернобобовых 
культур. По данным област-
ного департамента АПК на 29 
августа, упоровские аграрии 
обмолотили 7 604 гектара 
хлебов, что соответствует 
14 процентам от плана. Из-за 
обильных летних осадков 
земледельцы вынуждены 
затрачивать больше усилий 
на подработку зерна.

Наши ближайшие соседи, хле-
боробы Ялуторовского района, 
выполнили план по уборке яро-
вых культур на 13 процентов, а 
исетские и заводоуковские – на 
12 и 11% соответственно.

В сельхозпредприятиях Тю-
менской области показатель 
сбора урожая злаков и гороха 
достиг в среднем восьми про-
центов, в прошлом же году на 
эту дату он равнялся 24%. 

Среди хозяйств Упоровского 
района наибольших темпов 
обмолота добились агрофирма 
«КРиММ» – 2 408 гектаров или 
18 процентов от плана, СПК 
«Емуртлинский» – 1 669 га  или 
21%, ЗАО «Нива-Агро» – 974 га 
или 13%, ООО «Тобол» – 800 
га, что чуть больше половины 
требуемых площадей. 

Старожилы отмечают, что та-
кого мокрого августа не было лет 
20. На прошлой неделе за четы-
ре дня выпало на землю 50 мм

влаги, а это почти месячная 
норма. Конечно, зрелая нива 
промокла, злаки полегли, но как 
только позволяла погода, ком-
байнеры выходили на обмолот. 
Работа пошла активнее только 
на текущей неделе.

– Зерно идёт с поля с влаж-
ностью 26-28 процентов, но 
сейчас мы не можем ждать его 
просыхания, ведь при таких по-
годных условиях оно прорастёт, 
потеряет показатели качества 
– клейковину. Мы будем дово-
дить его до кондиции уже на 
зернокомплексе, – отмечает 
заместитель генерального ди-
ректора по производству зер-
новых и овощных культур ООО 

«Агрофирма «КРиММ» Иван 
Симищенков. 

Осадки этого года серьёзно 
повлияли и на качество кормов. 
Травы в этом году мощные, их 
запасено достаточно, но, если 
тюки были не плотно спрессо-
ваны, то влага попала вовнутрь. 
В таком случае сено может за-
гореться и стать непригодным 
для кормления сельскохозяй-
ственных животных. В такой 
ситуации владельцы ЛПХ и КФХ 
столкнутся с проблемой нехват-
ки кормов. Аграрии надеются, 
что этого не случится.

Вера ХАЛАЕВА
Фото автора  
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Говорят упоровцы

Анна Фоминцева, прожи-
вающая в деревне Кашаире, 
десять лет назад стала ди-
пломированным специали-
стом. И считает, что сделала 
правильный выбор, став 
ветеринаром. Все эти годы 
она занимается любимым 
делом. В последнюю субботу 
августа она, как и её коллеги, 
отметит профессиональный 
праздник.

В детстве она хотела быть 
доктором. Но взрослея, по-
няла, что её призвание – быть 
не просто врачом, а ветвра-
чом. Эту профессию получить 
может каждый, но не каждому 
суждено быть хорошим специ-
алистом. 

– Все помнят сказку Корнея 
Чуковского «Айболит». Герой 
произведения лечил зверей, 
которые делились своими про-
блемами, а в реальности чет-
вероногие не могут рассказать 
словами о своей боли. Чтобы 
стать профессионалом в вете-
ринарии, нужно обязательно 
любить животных. Я не по-
нимаю, как без этого можно 
работать. Если не вкладывать 
душу, то результата от лечения 
не будет. Да и звери чувствуют, 
как к ним относятся, и всё по-
нимают. Перед любой мани-
пуляцией с животными надо 
поговорить, успокоить, и тогда 
дело пойдёт, – поделилась Ан-
на Васильевна.

Начинала свою трудовую 
деятельность девушка в СПК 
«Емуртлинский». Там она при-
обрела бесценный опыт работы 
с крупным рогатым скотом. 
Затем год практиковала в ве-
теринарной клинике в городе 
Заводоуковске. И вот уже четы-
ре года трудится ветврачом на 
ветстанции в Упорово.

В её ведении четырнадцать 
населённых пунктов. С вла-
дельцами ЛПХ у специалиста 
сложились доверительные 
отношения. Она всегда с ними 
на связи по любому вопросу. 
Для удобства перед каждым 
выездом заблаговременно де-
лает объявление в «Вайбере» 
в группах поселений, а также 
сообщает людям, отвечающим 
за сбор молока, о том, какие ма-
нипуляции будут проводиться в 
ближайшее время. 

Также выставляет инфор-
мацию о болезнях, доводит её 
до сведения селян, имеющих 

личные подсобные хозяйства. 
У ветеринара на каждый месяц 
расписан план мероприятий. К 
примеру, в сентябре предпо-
лагаются забор крови у КРС 
для исследования на лейкоз, 
вакцинация от туберкулёза и 
прививки от сибирской язвы. 

Обычно трудовой день вет-
врача начинается в пять-шесть 
утра, а закончиться может позд-
но вечером. 

– Иногда приходится рабо-
тать и на расстоянии. Бывает, 
на телефон поступает звонок, 
что животному плохо. Я опра-
шиваю хозяина о том, что 
случилось. По симптоматике 
определяю, как изначально 
действовать, и курирую вла-
дельца до тех пор, пока у меня 
не появится возможность посе-
тить больное животное лично, 
посмотреть, какие ещё нужно 
принять меры для его выздо-
ровления, – рассказывает Анна 
Васильевна.

Женщина считает, что в её 
работе необходимо обладать 
уверенностью, здравым рас-
судком, логическим мышле-
нием – особенно в экстрен-
ных ситуациях. Она постоянно 
стремится к новым знаниям. 
Ведь ветеринарная медицина 
не стоит на месте, развивает-
ся, появляются новые схемы 
и способы лечения, поэтому 
специалист за этим тщательно 
следит. 

По её словам, стрессоу-
стойчивость тоже важна. Ведь 
работать приходится не только 
с животными, но и с людьми. А 
в медицине, пусть и ветеринар-
ной, всегда найдётся тот, кто 
будет чем-нибудь недоволен. 

Анна Васильевна помогает 
и домашним питомцам, может 
назначить им лечение, дать 
дельный совет их хозяевам, 
при необходимости – провести 
хирургическое вмешатель-
ство. 

А дома она заботливая жена 
и мать. Вместе с супругом они 
воспитывают троих детей. При-
вивают им любовь к труду, по-
этому всю работу по хозяйству 
стараются делать вместе. 

– Не представляю свою жизнь 
другой, я люблю своё дело. 
И мои близкие меня во всём 
поддерживают. А это главное, – 
делится Анна Фоминцева.

Марина МЕДВЕДЕВА
Фото автора

Любимые животные Анны Фоминцевой - козы.

Не каждому дано

Елена ШНАЙДЕР, руководи-
тель структурного подразде-
ления Ингалинская СОШ:

– Площадка была очень про-
дуктивной. Нас ознакомили с 
нормативными документами и 
со всеми изменениями, кото-
рые нас ждут и над которыми 
предстоит работать в этом учеб-
ном году. Радует, что в школу 
возвращаются традиционные 
уроки труда, но уже адаптиро-
ванные под наши реалии.

Уроки физкультуры будут 
дополнены новыми модулями, 
куда войдут такие виды спорта, 
которыми раньше можно было 
заниматься только в секциях: 
городошный спорт, гольф, биат-
лон, скалолазание, спортивный 
туризм, хоккей на траве, ушу и 
другие.

С этого года большое вни-
мание будет уделяться укре-
плению традиционных духов-
но-нравственных ценностей, 
развитию патриотизма, прак-
тическим навыкам и безопас-
ности жизнедеятельности.

Думаю, что предстоящие пе-
ремены в образовании должны 
повлиять на качество уроков 
и воспитание подрастающего 
поколения. Это новые требо-
вания на сегодня.

Екатерина ГЕРТД, учитель 
английского языка Упоровской 
СОШ:

– «МЭШ» поможет ребёнку 
учиться, педагогу – учить, а 
родителям – быть в курсе про-
цесса. На эту платформу мы 
переходим с 3 сентября. Чем 
она отличается от платформы 
Web-Образование, которой мы 
пользовались до сих пор? На-
личием электронной библиотеки. 
Прежняя платформа предполага-
ла только связь между учителем 
и учеником. Родители могли 
видеть лишь домашнее задание, 
оценки своего ребёнка и отметку 
о его присутствии или отсутствии 
на уроках. 

В электронной библиотеке 
размещены различные дидак-
тические материалы, учебники, 
викторины, конкурсы, тесты, 
которыми можно пользоваться 
самостоятельно. Также учитель 
может задавать интерактивные 
домашние задания, какие-то 
тесты брать непосредственно с 
этой платформы и задавать в 
качестве работы на дом.

Материалы с этой платформы 
помогут выстроить дистанцион-
ное обучение, на которые мы 
иногда переходим по различным 
причинам.

На дискуссионной площадке по учебно-
воспитательной работе, которую вела 
Наталия Туз, заместитель директора 
Упоровской школы, говорилось об из-
менениях в законодательстве в области 

образования, новых требованиях к сайту 
школы, правилах проведения мероприя-
тий, переходе на новую единую образо-
вательную платформу «МЭШ» («Москов-
ская электронная школа») и другие. 

Что изменится в образовании?

Наталия ТУЗ:   

– Наша секция называлась 
«Качество обучения, вызовы вре-
мени, векторы развития». С кол-
легами мы обсудили нормативно-
правовые акты, вступающие в 
силу с 1 сентября текущего года. 

Поговорили об изменениях, 
которые произошли по таким 
предметам, как литература, гео-
графия, технология, физическая 
культура, ОБЖ; об изменении 
сроков окончания учебного года, 
утверждённых Министерством 
просвещения; уменьшении ко-
личества контрольных работ 
(теперь они могут занимать не 
более 10 процентов учебного 
времени); о проведении итоговой 
аттестации для учеников с ин-
теллектуальными нарушениями 
и других корректировках в учеб-
ных программах и нормативных 
правовых документах. 

До начала нового 2024/25 
учебного года остаётся ещё не-
сколько дней, и у руководителей 
образовательных организаций 
ещё есть время, чтобы внести 
все изменения в учебные про-
граммы и планы, и во внеуроч-
ную деятельность.

Людмила ИВЛЕВА
Фото автора

Твои люди, село

Уборка-2024

Зерно придётся досушивать
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